

赤坂学園

赤坂学園 教育目標 ・「こころ」を大切にする ・「まなび」を大切にする
・「いのち」を大切にする ・「とき」を大切にする

安心・安全に暮らすために

校長 高松 政則

パリオリンピックで盛り上がった今年の夏、日本のメダル総獲得数は前回の東京オリンピックの58個には及びませんでしたが、海外で開催された五輪では最多となる金20個、銀12個、銅13個で総数45個のメダルを獲得しました。日本初となる種目でのメダル獲得も素晴らしかったのですが、その中でも、10代の選手たちの頑張りが、同世代となる子どもたちにも良い影響を与えたのではないのでしょうか。これからの活躍にも期待しています。

さて、今年の夏も各地で大きな災害が発生してしまいました。7月下旬には埼玉県での突風被害、東北地方での記録的な大雨、29日に鹿児島に上陸した台風10号も日本の東西にある高気圧の影響でゆっくり進んでいるため九州地方を中心に大きな被害が出ています。台風から遠く離れた静岡県などでも大雨が降り被害が多数出ていました。

また、夏休みの間にも港区でゲリラ豪雨による被害も出るなど、これまでの様々な自然災害を見ると、もはや異常気象というよりもこれが普通になってきてしまっているようです。港区のハザードマップを見ると、学区域内でも浸水被害予測1m以上の場所も多数あります。赤坂は地名の通り坂も多いことから土砂災害の危険性もありますので、災害情報を確認するなどくれぐれもご注意ください。

今後、9月・10月にかけては台風の季節となりますが、これ以上大きな被害が出ないことを祈るばかりです。被災された皆様には、謹んでお見舞いを申し上げます。この先もしばらく残暑が続きますので、熱中症等、健康にはご注意ください。

9月1日は防災の日です。100年前の大正12年9月1日11時58分に、関東地方にマグニチュード7.9の大地震が発生し、死者・行方不明者14万人以上という日本災害史上最悪の関東大震災が発生し、その災害をきっかけに、防災意識を高めるための日として、制定されたのが「防災の日」です。学校では、近い将来当面するであろう安全に関する問題を中心に取り上げ、安全についての実践的な能力や望ましい習慣の形成を目指すとともに、安全に対する基礎的・基本的な事柄を系統的に理解することで、自ら考え判断する力を高め適切な意思決定ができるようにすることをねらいとした安全指導をしています。これらの指導を通して、子どもたちが危険を予測し回避する能力と、他者や社会の安全に貢献できる資質や能力の育成を図っています。8月30日から9月5日は防災週間・9月は防災月間となります。子どもたちが安全で安心できる社会環境を作るため、この機会を利用してご家庭でも安全について話し合いをしていただきたくお願いします。なお、11月30日は毎年実施している地域合同防災訓練（いも煮会）となります。万が一の際に、皆があわてずに助けあえるように、また、地域に暮らす子どもたちや高齢者の皆さんが安全に生活できるような街になるよう願っています。2学期もよろしく申し上げます。



9月の行事予定

		1～6年	7～9年
2	月	B時程3時間 始業式 避難訓練（引き取り） あいさつ週間開始	始業式 避難訓練（引き取り 11:00-11:20）
3	火	安全指導 発育測定（5・6年）	給食開始 選挙管理委員会

		給食開始 ルーム指導開始	
4	水	B時程 委員会活動 新1年生説明会(体育館)	45分授業 区教研A
5	木	5・6年のみB時程 発育測定(1・4年)	45分授業 専門委員会
6	金	発育測定(2・3年) あいさつ週間終了	中央委員会
9	月	B時程 Teams朝会(1~4年) 朝礼(5~6年)	朝礼 安全指導
10	火	移動教室事前健診(6年 13:20~)	立会演説会・生徒会役員選挙リハーサル
11	水	B時程4時間(4年3組のみ5時間) 移動教室開始(6年)	職員会議
12	木		⑥立会演説会・生徒会役員選挙(体育館)
13	金	水泳指導終了 移動教室終了(6年)	⑥セーフティ教室(体育館)
16	月	敬老の日	
17	火	教育実習開始	
18	水	B時程	職員会議
19	木	児童集会	定期考査1週間前
20	金		赤坂アカデミー研究授業日(中学校会場)
23	月	振替休日	
24	火	Teams朝会	
25	水	B時程	職員会議
26	木	音楽朝会	中間考査(英語・社会)
27	金		中間考査(国語・数学・理科)
30	月	Teams朝会 委員会活動 教育実習終了	45分授業 専門委員会

9月の生活目標

(1-6年)	(7-9年)
身の回りの生活を見直しましょう。	規律ある生活をしよう。

お知らせ

夏季学園(尾瀬)について 8年

7月20日から2泊3日、バス2台で行ってきました。初日は魚のつかみ取りやうどん作り、中日は鳩待峠から尾瀬ヶ原へ。夕食後はキャンプファイヤー。最終日は餅つき、すいとん作りとトマトの収穫など、楽しい3日間を過ごしました。

「社明運動 in 赤坂・青山」に参加!

吹奏楽部

7月15日(海の日)に赤坂区民ホールで開かれました。部員12名と、指揮は顧問と部活動指導員のお2人。2曲を披露しました。地域の皆様への発表の場をいただき、ありがとうございました!



3年生 社会を明るくする運動

3年 担任

7月15日(月)に赤坂区民ホールにおいて赤坂・青山地区の小中高等学校が一堂に会し、吹奏楽やダンスを披露しました。赤坂小学校は3年生19名が運動会で表現した「The Greatest Drum」を披露してきました。当日は、猛暑でしたが、温かい声援を受けながら、元気いっぱい踊ることができ、大盛況で終えることができました。



5年生 夏季学園について

5年 担任

待ちに待った箱根夏季学園。初めての宿泊で「ワクワクドキドキして眠れない!」と楽しみにしている子もいました。当日は、さまざまな場所で楽しむ姿が見られました。箱根夏季学園を通して、集団活動でのふさわしい振る舞いや友達と協力する大切さを実感することができたのではないかと思います。箱根夏季学園での学びを、これからの学校生活へ生かせるとよいですね。

